

2学期が始まりました。どのような夏休みを過ごしましたか。

校長 菅原 尚志

夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。2学期は、3年生の修学旅行や2年生の職場体験のほか、全校の取組としても、9月に生徒会役員選挙、10月には合唱コンクールを予定しており、今から楽しみにしている人も多いのではないのでしょうか。いずれの取組も本番当日に向けての準備が大切です。クラスや個人で目標・ねらいをもち、体調管理を含めて準備を進めてください。



校庭を散歩するカルガモの親子（7月）

ところで、七中生の皆さん、40日間の夏休み、充実した時間を過ごせましたか。部活動や習い事、普段ではできないことなどに取り組んだことと思います。今年の夏休みについて、例年と異なることと言えば、4年に1度のオリンピックがあったことがあります。皆さんの中にも、朝早くからオリンピックを観戦した人も多いのではないのでしょうか。今回の大会では、金メダルが20個、銀メダル、銅メダルと合わせた総数は45個で、いずれも過去

最多となりました。レスリングや柔道、体操など馴染みのある種目に加え、フェンシングや、アーバンスポーツと呼ばれるスケートボード、ブレイキン、スポーツクライミングでの活躍が目覚ましく、また、若手選手の活躍が印象に残る見ごたえのある大会でした。昨日から始まったパラリンピックも楽しみです。

例年と異なるという点では、気象が挙げられます。各地で猛暑日が続き、記録を更新しました。ここ府中市も観測史上最高の39.2度を記録し、ニュースになっています。また、複数の台風が、強い勢力のまま日本に近づき、大雨や強風による被害、交通機関へ影響が発生しています。

他にも自然災害では、8月8日に日向灘を震源とする地震がありました。この地震に伴い、国は初となる「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）」を発表しました。東京都では、島しょ地域が防災対策推進地域に指定されましたが、幸い大きな地震が発生せずに解除されています。今回の台風や地震をきっかけに、改めて避難場所や避難経路の確認、防災備蓄品等の確認を行った御家庭も多いと思います。様々な災害に対する備えの大切さについて考える夏休みとなりました。

今年度、府中市では、8月31日（土）を「学校防災の日」として、全ての市立学校で引き渡し訓練を予定していました。平成24年に発生した東日本大震災では、東京都でも震度5弱以上を記録し、建物の倒壊や火災が発生し、死傷者も出ています。また鉄道が運休し、都心に勤める多くの方が徒歩で自宅に向かい、行列ができました。このことから、生徒の安全を確保するため、学校では震度5弱以上の地震が発生した場合、保護者の方などの迎えがあるまで、生徒を学校に留め置くこととしています。台風10号の接近に伴い、引き渡し訓練は中止となりましたが、強い地震が発生した際の対応について、御理解くださいますようお願いいたします。

あわせて、下校時等の機会に、学校から自宅までの道のりにおいて、危険な場所等がないか確認をお願いします。地震では揺れがおさまるまで、物が「落ちてこない」「倒れてこない」「移動してこない」空間に身を寄せて安全を確保します。「この公園なら木や電柱が倒れても当たらないね」「この塀の側は万一の時に危ないよ」など、安全な場所や危険な場所について、御家族や友人等と、ぜひ話し合ってください。

暦の上では秋になりますが、今年も残暑が厳しい予報です。登下校時や外での活動では、十分な水分補給や適宜休憩を設定するなど、引き続き、熱中症の予防に努めていきます。夏休み中に室内で過ごすことが多かったお子さんは暑さに耐性がついていませんので、御家庭でもお声がけをよろしくお願いします。



市制施行70周年記念「府中市子ども議会」に参加しました。



議場で質問をする二人。「子ども議会」の様子は、府中市議会ホームページで御覧いただけます。

市制施行70周年を迎える今年。夏季休業中には、小学生を対象とした「一日市長体験」、中学生を対象とした「子ども議会」の催しがありました。

7月29日の「子ども議会」には、本校を代表して生徒会長の市 佑菜さんと生徒会副会長の望月 はなかさんが参加しました。本会議の一般質問では、市さんが「ごみ問題」、望月さんが「市民参画の推進」について質問しました。どちらの質問も鋭い着眼で、府中の未来について考えさせられる内容でした。

『1学期を終えて...』そして『2学期の始まり』

<1学期終業式 生徒会挨拶>

今日で1学期が終わります。1学期は、それぞれの学年が一つ上がり、新しい友達や先生との出会い、そして新しい学びに挑戦することができたのではないのでしょうか。

1年生は、中学校生活がスタートしておよそ3か月がたちました。新しい友達や環境に慣れることはできましたか。1学期に学んだことはこれからの学習の基礎となります。夏休み中にノートや教科書を見て復習しておくとうよいと思います。

2年生は、進級して最初の学期でしたが、クラスの友達ともだんだん仲良くなりつつあると思います。また、2学期からは、部活や委員会の中心的な役割割りをすることになります。2学期に向けて、夏休み中にどんな目標をもって取り組んでいきたいか、考えておくとうよいと思います。

3年生は、ついに受験生となりました。この夏休みの頑張りが受験に大きく繋がります。悔いのないように、勉強しましょう、また、残りおよそ8か月の中学校生活にも悔いの残らないようにしましょう。

それぞれ、1学期の学校生活を振り返り、夏休みを有意義に過ごすことが大切です。どんな目標をもって2学期に臨むか考えながら、充実した夏休みを過ごしてください。 (3年 市 佑菜 さん)

<2学期始業式 生徒会挨拶>

夏休みは有意義なものにできましたか。一人一人思い思いの過ごし方ができ、充実していたのではないかとと思います。今日から新学期が始まります。2学期は1年で最も長い学期です。目標をもち、その目標に向かってがんばりましょう。

1年生は、中学校での生活に慣れてきたと思うので新しいことに積極的に挑戦してみましょう。

2年生は、職場体験学習があります。自分を成長させる上でとても貴重な経験となるのでがんばりましょう。

3年生は、修学旅行があります。仲間との最高の思い出をつくりましょう。

そして2学期は合唱コンクールがあります。全学年が協力してよりよいものを作り上げましょう。

今学期は一層忙しくなります。忙しくて大変な時期となると思いますが、行事を通して仲間と思い出をたくさん作り、仲を深められる時期でもあります。一人一人が協力して良い雰囲気をつくり、充実させましょう。 (3年 竹中 すみれ さん)

七中生の活躍

陸上部

第73回はちおうじT&Fトライアル

種目：男子中学3年 100m
〈4位〉 3-1 **有竹 煌羽さん** 11秒55
〈8位〉 3-3 **宮入 令穂さん** 11秒74

種目：男子共通 4×100m

〈4位〉 46秒51
3-1 **佐野 隆成さん** 3-1 **有竹 煌羽さん**
3-2 **長内 空さん** 3-3 **宮入 令穂さん**

第70回全日本中学校通信陸上競技大会

種目：男子共通 走り幅跳び
〈6位〉 3-1 **有竹 煌羽さん** 6m24

吹奏楽部

第64回東京都中学生吹奏楽コンクール

B組(35名以下の部) 銅賞
自由曲「風之舞」(作曲：福田 洋介)

